



新谷中学校は「ふるさとを愛し、『気づき、考え、行動する』生徒の育成」に努めます。

1年生 「室戸青少年自然の家」での集団宿泊活動

7月2日(水)～7月5日(土)の3泊4日で、1年生34名が室戸青少年自然の家での集団宿泊学習を行いました。

1日目は、高知県の名所である「桂浜」と「龍河洞」を見学して室戸青少年自然の家に到着しました。2日目は、「シーカヤック」と「磯観察」を行いました。シーカヤックでは、2人組で協力してパドルを漕ぎ、上手に舵を取りながら進んでいました。磯観察では、みんな真剣にたくさんの海の生き物を見つけていました。3日目は、「室戸岬フォトビンゴ」や「室戸廃校水族館見学」、「白浜海水浴」、「キャンドルファイヤ」を行いました。フォトビンゴでは、室戸ジオパークの自然の壮大さを生で見ることができ、キャンドルファイヤでは、それぞれの班が出し物を行い、みんなで盛り上がりました。4日目は、室戸を後にし、無事に帰校することができました。

4日間の活動を通して、子供たちは「集団行動や仲間と協力することの大切さ」、「友達を思いやる優しさ」、「自分で考えて行動すること」などを養えたと思います。また、家庭を離れて過ごしたことで、保護者の方への感謝の気持ちも芽生えてきたことと思います。この経験を今後の学校生活や家庭生活に生かしていきたいと思います。



シーカヤック



磯観察



白浜海水浴



キャンドルファイヤ

2年生 職場体験学習

6月31日(月)～7月4日(金)の5日間にわたり、2年生が大洲市内の各事業所を中心に職場体験学習を行いました。新谷地区内の事業所を含め、19の事業所のご厚意により、無事に実施することができました。

普段の学校生活では経験できない、仕事の「楽しさ」や「やりがい」を肌で感じる事ができました。また、仕事をする上での「苦勞」、「悩み」、「厳しさ」なども体験や事業所の方々のお話から知ることができました。今回の経験が、将来の職業選択の時に必ず役立つはずです。

職場体験の場を提供していただいた事業所の皆さん、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



「ひまわり」



「誠実村」



「ネットトヨタ瀬戸内」



「新谷保育所」

体育大会ブロック結団式

7月11日(金)に9月に行われる体育大会のブロック結団式を行いました。ブロック名が発表され、その後、出場種目を決定しました。

今年度のブロック名は、赤：『**赫醒** (かくせい)』と青：『**青嵐** (せいらん)』です。

3年生は夏休みから応援やパネルの準備・練習を行います。全員ですばらしい体育大会にしていきたいと思います！

